

Polisi Bandara Soetta Imbau Pengguna Jasa Jaga Barang Bawaan Masing-masing

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 2, 2024 - 09:32



TANGERANG - Area check-in di Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Tangerang didatangi petugas kepolisian berseragam lengkap pada Rabu (2/10).

Pada kesempatan itu, petugas tersebut terlihat mengecek area check-in serta menghampiri para pengguna jasa penerbangan.

Kapolsubsektor Terminal 3 Bandara Soetta Ipda Agus DC mengatakan, kehadiran personelnya itu untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi

masyarakat.

Selain itu, lanjut alumnus SIP angkatan 49 tersebut, untuk menyampaikan pesan-pesan seputar kamtibmas yakni bersama-sama menjaga ketertiban umum.

Kemudian, pihaknya juga berpesan kepada pengguna jasa untuk senantiasa menjaga barang bawaannya masing-masing agar tidak ketinggalan, tertukar serta hilang.

Namun demikian, pihaknya juga mengingatkan agar pengguna jasa tidak membawa barang-barang yang dilarang oleh pihak maskapai penerbangan.

Seperti tidak menaruh baterai (powerbank) didalam bagasi chek-in, tak membawa benda senjata tajam dan narkoba ke dalam kabin pesawat.

"Tidak bercanda atau memberikan informasi palsu mengenai bahan peledak atau bom, karena dapat diproses secara hukum," terangnya.

Agus menjelaskan, pada patroli tersebut tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait kamtibmas. Menurut dia, situasi hingga saat ini berlangsung kondusif.

"Arus penumpang pesawat dan kendaraan di Terminal 3 Bandara Soetta terpantau ramai lancar," tandas Agus seraya menjelaskan bahwa kegiatan itu rutin dilaksanakan oleh pihaknya.

Margaretha, dalam satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut.

Menurut wanita berkacamata bening tersebut, kehadiran pihak kepolisian tersebut dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi dari Polresta Bandara Soetta," ujar mahasiswi semester akhir tersebut seraya tersenyum sumringah. (Humas)